
1/7 
 

10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO: 2015 

 

 
 
  

 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS 
CONSELHO DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

 
ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2015 

 
Aos oito dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às nove horas, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, no terceiro andar do Prédio Administrativo 2 

do Campus I do CEFET-MG, realizou-se a décima reunião ordinária do Conselho 3 

de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT), sob a presidência do professor 4 

James William Goodwin Junior. Compareceram à reunião o Professor Anderson 5 

Vagner Rocha e os Conselheiros Almir Gonçalves Vieira, Carlos Wagner Moura e 6 

Silva, Daniel Braga Hubner, Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Filipe 7 

Oliveira Raslan, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, João Ricardo Mata 8 

Soares de Souza, José Elias de Oliveira, Lílian Aparecida Arão, Marcos Gonçalves 9 

Rios, Margareth Cordeiro Franklim, Renata Barbosa de Oliveira, Rosália 10 

Aparecida Santos Martins e William Geraldo Sallum, Item 1 – Verificação de 11 

quórum: Realizada a verificação, constatou-se a existência de quórum para a 12 

reunião, uma vez que estavam presentes, naquele momento, dez Conselheiros 13 

com direito a voto. Item 2 – Aprovação da pauta: O Presidente apresentou a 14 

proposta de pauta para a reunião e o Conselheiro João Ricardo Mata Soares de 15 

Souza solicitou a inclusão de um item referente à Resolução CEPT-10/2015. 16 

Submetida à votação, a pauta foi aprovada por unanimidade, ficando assim 17 

definida: Item 1 – Verificação de quórum; Item 2 – Aprovação da pauta; Item 3 – 18 

Leitura e aprovação de Ata; Item 4 – Processos pendentes | DEPT; Item 5 – 19 

Câmaras: Pareceres; Item 6 – Seminário EPT; Item 7 – Resolução CEPT-10/2015 20 

e Item 8 – Informes do Presidente e dos Conselheiros. Item 3 – Leitura e 21 

aprovação de Ata: O Presidente deu continuidade à reunião, fazendo a leitura da 22 

ata referente à nona reunião ordinária do CEPT, realizada no dia 10 de setembro 23 

de 2015. Realizadas algumas alterações na redação da ata, foi submetida à 24 

votação e aprovada ao obter onze votos favoráveis e uma abstenção. Registrou-25 
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se a chegada dos Conselheiros Marcos Gonçalves Rios, William Geraldo Sallum e 26 

Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, às nove horas e quarenta e cinco 27 

minutos. Item 4 – Processos pendentes | DEPT: O Presidente informou aos 28 

Conselheiros haver alguns processos pendentes que estão sob a  29 

responsabilidade da DEPT, dentre os quais aquele que trata da sindicância 30 

realizada na Unidade Timóteo em resposta a um Processo impetrado por alunos 31 

do Curso Técnico em Química daquela Unidade. Às dez horas, registrou-se a 32 

chegada da Conselheira Margareth Cordeiro Franklim. Como forma de 33 

encaminhamento, a Conselheira Renata Barbosa de Oliveira propôs a criação de 34 

uma Comissão composta por três Conselheiros, que deverão dar continuidade aos 35 

trabalhos referentes à implantação do Parecer emitido pelo Prof. Márcio Silva 36 

Basílio, então Diretor-Geral desta Instituição. Às dez horas e cinco minutos, o 37 

Conselheiro Almir Gonçalves Vieira passou a integrar o plenário. A proposta de 38 

encaminhamento foi submetida à votação e aprovada ao obter doze votos 39 

favoráveis e uma abstenção. Em seguida, o Presidente submeteu à votação a 40 

indicação dos Conselheiros José Elias de Oliveira, Lílian Aparecida Arão e 41 

Jeannette de Magalhães Moreira Lopes para composição da mencionada 42 

Comissão. A proposta de composição da Comissão foi aprovada por unanimidade, 43 

bem como a indicação da Conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes 44 

para sua Presidência. Em seguida, o Presidente entregou os Processos de 45 

números 23062.000378/2015-79, 23062.000384/2015-26 e 23062.001978/2015-46 

54, pendentes na DEPT, à Câmara de Legislação e Normas, para análise e 47 

apresentação de parecer. O Presidente James William Goodwin Junior também 48 

propôs o encaminhamento de um pedido ao CEPE para que seja delegada a este 49 

Conselho a competência para revisão, aprovação e implementação das Normas 50 

Acadêmicas referentes aos cursos da Educação Profissional Técnica de Nível 51 

Médio. A proposta foi aprovada por unanimidade. A Conselheira Jeannette de 52 

Magalhães Moreira Lopes também propôs o encaminhamento da solicitação ao 53 

Conselho Diretor para delegar ao CEPT a competência para elaboração e 54 

aprovação de documento orientador para elaboração de Projeto Político 55 

Pedagógico dos Cursos Técnicos da Educação Profissional Técnica de Nível 56 

Médio. Submetida à votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. O 57 
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Presidente informou que não foi possível concluir o trabalho de reformulação do 58 

Regimento da Diretoria de Educação Profissional e Tecnológica do CEFET-MG e 59 

que encaminhará à nova Diretoria de EPT o material desenvolvido até este 60 

momento, para conhecimento e providências. Item 5 – Câmaras | Pareceres: A 61 

Conselheira Lílian Aparecida Arão procedeu a leitura do parecer da análise do 62 

Processo 23062.0011047/14-83 referente à proposta para reestruturação do 63 

Projeto Político Pedagógico do curso técnico em Eletroeletrônica, na forma 64 

integrada, na Unidade Contagem. Às onze horas e vinte minutos, registrou-se a 65 

chegada do Professor Anderson Vagner Rocha à reunião. A relatora informou 66 

haver identificado vários pontos que deverão ser corrigidos e, por esta razão, seu 67 

parecer é pela devolução do Processo à Unidade de Contagem, para 68 

providências, estabelecendo o prazo máximo de vinte dias, a contar desta data, 69 

para que o Processo seja devolvido à relatora do parecer. O parecer foi aprovado 70 

ao obter onze votos favoráveis e uma abstenção. Às onze horas e quarenta e sete 71 

minutos, a Conselheira Lílian Aparecida Arão, após parabenizar o Professor 72 

James William Goodwim Junior e a equipe da DEPT pelo trabalho desenvolvido 73 

durante sua gestão, retirou-se da reunião para participar de outra agendada no 74 

Departamento de Linguagem e Tecnologia. Dando continuidade, o Conselheiro 75 

José Elias de Oliveira apresentou seu parecer pela devolução do Processo 76 

23062.008136-15/23 referente à reestruturação do PPP do Curso Técnico em 77 

Informática na forma Concomitância Externa da Unidade Varginha. O Presidente 78 

informou ao Plenário que uma Oficina será realizada em Varginha, nos dias vinte e 79 

vinte e um deste mês, pelo Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva, 80 

acompanhado da Conselheira Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, cujo tema 81 

será a elaboração de PPP. O Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva ainda 82 

informou ao Plenário que realizará a mesma Oficina na Unidade de Divinópolis, no 83 

início de Novembro, e que contará com o apoio do Conselheiro José Elias de 84 

Oliveira. Então, consensualmente, decidiu-se que os PPP dos Cursos Técnicos da 85 

Unidade Varginha deverão ser devolvidos àquela Unidade, para providências. O 86 

Presidente entregou ao Presidente da Câmara de Ensino os Processos números 87 

23062.008144/2015-70, 23062.003254/2015-45, 23062.006910/2015-61 e 88 

23062.006809/2015-19 referentes, respectivamente, aos pedidos de 89 
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reestruturação dos Projetos Político-Pedagógicos dos Cursos Técnicos em 90 

Mecatrônica ofertado na forma Integrada na Unidade de Varginha, do Curso 91 

Técnico em Informática para Internet, nas formas Concomitância Externa e 92 

Subsequente na Unidade Leopoldina, do Curso Técnico em Mecânica, nas formas 93 

Concomitância Externa, Subsequente e Integrada na Unidade Belo Horizonte, 94 

para análise e parecer. Com relação ao PPP do Curso Técnico em Estradas, o 95 

Conselheiro Carlos Wagner Moura e Silva comunicou ter recebido o arquivo 96 

eletrônico com as correções sugeridas pelo relator. Porém, diante do fato do 97 

Processo físico não ter sido devolvido a este Conselho, seu parecer favorável à 98 

aprovação do Projeto Político Pedagógico não pôde ser submetido à votação. Às 99 

doze horas, o Conselheiro Marcos Gonçalves Rios deixou a reunião. O 100 

Conselheiro Almir Gonçalves Vieira, Presidente da Câmara de Calendários,  101 

apresentou a proposta para que, no mínimo, cinquenta por cento dos sábados 102 

letivos sejam reservados para atividades extraclasse integradoras. Submetida à 103 

votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. Na sequência, o Conselheiro 104 

Carlos Wagner Moura e Silva informou ter analisado o Processo 105 

23062.003163/2015-18 referente à solicitação da Coordenação do Curso Técnico 106 

em Eletrotécnica da Unidade Leopoldina para que o PPP do Curso seja alterado 107 

autorizando a realização de estágio com carga horária de quarenta horas 108 

semanais e não ter encontrado qualquer impedimento legal para seu deferimento. 109 

Após ampla discussão, o Presidente propôs ao Conselho que o assunto seja 110 

encaminhado à Procuradoria Jurídica (PROJUR) do CEFET-MG, para análise e 111 

parecer. Submetida à votação, a proposta de encaminhamento foi aprovada por 112 

unanimidade. Antes de passar ao próximo item da pauta, a Conselheira Jeannette 113 

de Magalhães Moreira Lopes informou que as Coordenações dos Cursos Técnicos 114 

em Estradas e Trânsito não cumpriram o que determinam as Resoluções CEPT-115 

12/2013 e CEPT-05/2014, ou seja, não apresentaram dentro dos prazos 116 

mencionados as matrizes curriculares especiais e seus respectivos planos de 117 

ensino, referentes aos anos de 2013 e 2014, indicando a realocação das 118 

disciplinas e os professores responsáveis. O Presidente sugeriu que, diante da 119 

complexidade, o assunto seja incluído na pauta da próxima reunião do CEPT, 120 

prevista para o mês de novembro, e que as Resoluções mencionadas sejam 121 
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encaminhadas aos Conselheiros para conhecimento. Item 6 – Seminário EPT: O 122 

Conselheiro Filipe Oliveira Raslan, Presidente do Comitê Gestor para realização 123 

do Seminário EPT, expôs as dificuldades encontradas para o grupo de trabalho se 124 

reunir e executar as atividades referentes à organização do Seminário EPT e 125 

propôs o encaminhamento ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE) 126 

o pedido de adiamento da realização do Seminário EPT para o primeiro semestre 127 

do ano de 2016. Submetida à votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. 128 

Registrou-se a saída do Conselheiro Daniel Braga Hubner, às doze horas e 129 

quarenta e cinco minutos, e da Conselheira Rosália Aparecida Santos Martins, às 130 

treze horas e dois minutos. Item 7 – Resolução CEPT-10/2015: O Conselheiro 131 

João Ricardo Mata Soares de Souza informou que a Unidade Contagem está com 132 

dificuldades para executar a segunda ação proposta pela Resolução CEPT-133 

10/2015, que diz respeito ao acompanhamento do rendimento escolar e detecção 134 

precoce de problemas, visto que há apenas uma Pedagoga lotada naquela 135 

Unidade e que, ao retornar da greve, entrará em licença maternidade. O 136 

Presidente sugeriu que a Diretoria da Unidade Contagem solicite apoio à Diretoria-137 

Geral para que seja providenciado o apoio da Coordenação Pedagógica da 138 

Unidade Belo Horizonte para realizar os trabalhos em Contagem, durante a 139 

ausência da Pedagoga daquela Unidade. O Professor James William Goodwin 140 

Junior, que presidiu a última reunião do CEPT, agradeceu a todos os Conselheiros 141 

e informou que o Professor Anderson Vagner Rocha, Diretor Adjunto de EPT, foi 142 

agraciado com o prêmio de melhor tese de doutorado defendida na Universidade 143 

Federal de Minas Gerais no ano de 2014. Então, o Presidente encerrou a reunião 144 

e eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro Souza, Assistente em Administração, 145 

lavrei a presente ata, que após sua leitura e aprovação, foi assinada por todos os 146 

Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 08 de outubro de 2015. 147 

Representação da DEPT 

 
James William Goodwin Junior 
Presidente 

 

Anderson Vagner Rocha 
Suplente 
 

 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
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Representação Docente 
Área de Linguagens, Códigos e suas Tecnologias 
 
 
Lílian Aparecida Arão 
Conselheira Titular  
 

 
 
___________________________________ 
 
 

 
Área de Ciências Humanas e suas Tecnologias 

 
Margareth Cordeiro Franklim 
Conselheira Titular 
 
Filipe Oliveira Raslan 
Conselheiro Suplente 

 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 
 

 
Área de Ciências da Natureza, Matemática e suas Tecnologias | Belo Horizonte 

 
 
Jeannette de Magalhães Moreira 
Lopes 
Conselheira Titular 
 
Almir Gonçalves Vieira 
Conselheiro Suplente 
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 
 

 
Área de Construção Civil, Transportes e Informática | Belo Horizonte 

 
 
William Geraldo Sallum 
Conselheiro Titular 
 

 
 
___________________________________ 
 
 

 
Área Técnica da Indústria (Eletrônica, Eletrotécnica, Mecatrônica, Eletromecânica, 
Mecânica) | Belo Horizonte 

 
 
Marcos Gonçalves Rios 
Conselheiro Titular 
 

 
 
__________________________________ 
 
 

 
Área Técnica de Meio Ambiente, Saúde e Turismo | Belo Horizonte 

 
 
Daniel Braga Hubner 
Conselheiro Titular 
 
 

 
 
___________________________________ 
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Representantes Docentes das Unidades do Interior 
 
 
Carlos Wagner Moura e Silva 
Conselheiro Titular 
 
 
João Ricardo Mata Soares de Souza 
Conselheiro Titular 
 
 
José Elias de Oliveira 
Conselheiro Titular 
 
 
Renata Barbosa de Oliveira 
Conselheira Titular 
 

 
 
___________________________________ 
 
 
__________________________________ 
 
 
 
__________________________________ 
 
 
 
__________________________________ 
 

 
Representantes dos Técnico-administrativos 

 
 
Fernanda Nascimento Paschoal 
Badaró 
Conselheira Titular 
 
Rosália Aparecida Santos Martins 
Conselheira Titular 
 

 
 
___________________________________ 
 
 
___________________________________ 
 

 
 


